

## PRESSEMITTEILUNG

### Fit für die Zukunft – Kreiskrankenhaus eröffnet 5 neue OP-Säle

Emmendingen, 10. Juli 2024.

Das Kreiskrankenhaus Emmendingen freut sich, die Fertigstellung seiner neuen modernen Operationsäle bekanntzugeben. Dies ist ein bedeutender Meilenstein in der Weiterentwicklung des Krankenhauses.

„Unser oberstes Ziel ist es, unseren Patientinnen und Patienten im Landkreis Emmendingen die bestmögliche Versorgung zu bieten. Mit den neuen OP-Sälen können wir diesem Anspruch noch besser gerecht werden“, erklärt Landrat Hanno Hurth.

Der Neubau der OP-Säle hat ein Gesamtvolumen von 35.110.000 Euro. Darin sind die Kosten für das Gebäude (10.790.000 Euro), die technische Geräteausrüstung (13.260.000 Euro), die medizintechnischen Festeinbauten (2.990.000 Euro), die medizinischen Geräte und Ausstattung (3.000.000 Euro) und die Nebenkosten (5.070.000 Euro) enthalten.

Die neuen Säle wurden konzipiert, um mit dem rasanten medizinischen Fortschritt mitzuhalten. Sie entsprechen den höchsten Standards in Bezug auf Hygiene und Patientensicherheit. Darüber hinaus wird eine wirtschaftliche und flexible OP-Planung ermöglicht, da alle Operationen von nun an in allen Operationssälen durchgeführt und Notoperationen und Narkosevorbereitungen auch außerhalb der OP-Säle stattfinden können. Der Infektionsprävention wurde durch die zusätzlichen Lager für Sterilgut und die Patientenschleusen Rechnung getragen.

Auch für die Mitarbeitenden gibt es durch die neuen Räumlichkeiten Vorteile, betont Geschäftsführer Armin Müller: „OP-Säle, sowie Rückzugs- und Aufenthaltsräume mit Tageslicht und moderner Ausstattung bieten komfortable Arbeitsbedingungen. Der tolle Blick über die Stadt erinnert an unsere Rolle als Gesundheitsdienstleister der Region.“

Zur feierlichen Eröffnung der neuen OP-Säle ist die Bevölkerung am 13. Juli von 12.30-17.00 Uhr herzlich eingeladen, sich selbst ein Bild der neuen Räumlichkeiten zu machen.

---

**Über das Kreiskrankenhaus Emmendingen**

Das Kreiskrankenhaus Emmendingen ist das Gesundheitszentrum für seine Region und akademisches Lehrkrankenhaus der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg. Mit 740 Mitarbeitenden versorgt das Klinikum jährlich rund 11.000 stationäre und ca. 20.000 ambulante Patientinnen und Patienten verteilt auf über 260 Betten.

Weitere Informationen auf [krankenhaus-emmendingen.de](https://www.krankenhaus-emmendingen.de), [Facebook](#) und [Instagram](#).

**Pressekontakt:**

Saskia Hynek  
Leitung Unternehmenskommunikation  
Kreiskrankenhaus Emmendingen  
07641 454-2624 | [s.hynek@krankenhaus-emmendingen.de](mailto:s.hynek@krankenhaus-emmendingen.de)